



4ème DIMANCHE de l'AVENT  
~ 18 décembre 2022

"Gaudium et spes":  
"Joies et espoirs"



« La vierge enfantera un fils, Emmanuel, Dieu avec nous »  
(Mt 1,23)

**Intentions** : Béatrice Bœuf, Marie-France Marguet, Jacques Payen

**Décès** : Édouard Bilinski : *Obsèques* mardi 20 décembre, 14h30, église saint Joseph

Dimanche 18 décembre 14h30, Noël fêté par les Mouvements d'Action Catholique

Célébration ouverte à tous à l'église de la Visitation (Chevigny-Saint-Sauveur)

Lundi 19 décembre : 14h-17h : **Ménage** à l'église (cf. Jean-Marc Villien)

17h : Groupe Maurice Zundel (Catherine Marchal)

Jeudi 22 décembre : 16h : **Venez Chanter Noël Ensemble**, à l'église

*Les Noëls de toujours ! Venez avec des propositions !*

**CONFESSIONS** :

Mercredi 21 décembre 8h-19h pour Dijon et alentours, à l'église Notre-Dame

Samedi 24 décembre : 11h-12h, **Confessions individuelles** à l'église saint Joseph

**Veillée et Messe de la Nuit de NOËL** : 18h30 avec Familles + Accueil des enfants

**Messe du jour de NOËL** 10h30, église saint Joseph

**NB** : *Vacances scolaires : du 16 au soir au 1<sup>er</sup> janvier inclus*

**HORAIRES d'ACCUEIL** à la Maison paroissiale (1, rue du Havre) :

MATINS 9h30-11h30 mardi, mercredi, jeudi et vendredi

APRES-MIDI : 16h-18h lundi

**MESSES SEMAINE** : Mardi, mercredi, jeudi, vendredi à 18h30

**chapelle Sainte Jeanne d'Arc** 2<sup>e</sup> lundi avec LCE à 18h30

**WEEK-END** à l'église : Samedi à 18h & Dimanche à 10h30

père Denis ÉRAZMUS : erasmus-denis21@orange.fr ~ 06.08.33.28.88

paroisse.st.jo@free.fr - <http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr> ~ 03.80.55.34.60



*En Jésus, Dieu fait connaître sa bonté et sa puissance*

« Aucun homme n'a vu Dieu ni ne l'a connu : c'est Lui-même qui s'est manifesté pour la foi, qui seule a reçu le privilège de voir Dieu. Dieu, Maître et Créateur de l'univers, s'est montré pour les hommes non seulement plein d'amour, mais plein de patience, toujours secourable, bon, sans colère, véridique. ».

« Quand Il eut dévoilé par son Enfant bien-aimé, quand Il eut manifesté ce qu'Il avait préparé dès le commencement, Il nous a tout offert à la fois : de jouir de ses bienfaits, de voir, de comprendre. ». « Dieu avait tout disposé en Lui-même avec son Enfant et Il organisait pour maintenant le règne de la justice. Il voulait que nous devenions dignes de la vie par l'effet de sa bonté. Il voulait que nous soyons capables d'accéder au royaume de Dieu par sa puissance. Alors arriva le temps que Dieu avait marqué pour faire connaître sa bonté et sa puissance : quelle surabondance de l'amour de Dieu et de sa bonté pour les hommes ! Il a longtemps patienté, Il nous a supportés. Dans sa pitié pour nous, Il a pris en charge nos propres péchés, Il a livré son propre Fils pour nous racheter : le saint pour les criminels, l'innocent pour les méchants, l'incorruptible pour les corrompus, l'immortel pour les mortels. Qu'est-ce qui aurait pu couvrir nos péchés, sinon sa justice ? Par qui pouvions-nous être rends justes, sinon par le seul Fils de Dieu ? Quel échange plein de douceur ! Quels bienfaits ! Le crime est enseveli dans la justice d'un seul qui rend juste. ».

*(Lettre à Diognète)*

Dans cet extrait de la *Lettre à Diognète*, nous lisons que Dieu seul prend l'initiative de se révéler aux hommes. Il nous forme à la patience, pour nous préparer à L'accueillir, notamment à Noël, comme Marie et Joseph ont accueilli l'Enfant Jésus dans leur foyer, avec joie et amour. Par Jésus son Fils, Dieu le Père nous fait accéder à la vie de son Royaume où règnent la paix, la bonté et la vérité. Par le don de son Fils, Il nous rend justes à ses yeux.

Et nous qui sommes membres du Corps du Christ par notre baptême, laissons-nous Dieu prendre l'initiative dans notre vie pour la conformer à celle de son Fils, Chemin de la Vie, afin de supporter l'épreuve et la mort pour entrer un jour et pour toujours dans la vie éternelle ? Savons-nous accueillir Dieu en accueillant l'autre dans ce qu'il ou elle est, sans juger ni récriminer contre l'autre et ce, afin de mettre en œuvre concrètement ce que Jésus enseigne quand Il dit : « Qui vous accueille m'accueille » ? Est-ce que j'accepte que Dieu me rende juste, par sa puissance d'amour, par le don de l'Esprit Saint afin d'être capable d'imiter l'exemple de Jésus, son Fils, notre Seigneur ?

En marche vers Noël, portons-nous les uns les autres, dans la prière et avec charité, pour grandir ensemble sur les chemins de la justice divine, afin d'être prêts à accueillir Dieu et de devenir pour Lui une « crèche » vivante.

*père Denis Érazmus*